



SORTIE RAQUETTES BNP

Dimanche 1^{er} MARS 2015, la neige était suffisante dans les Vosges pour permettre notre sortie raquettes. Quelques péripéties avec le bus un peu bloqué sur la route enneigée et glacée dans un col que nous n'aurions pas dû prendre, mais bon, on a pu rejoindre le col de Grosse-Pierre où nous attendait Matthieu, notre accompagnateur. La vingtaine de participants était bien équipée : anorak, bonnet... car il faisait froid et la brume tombait, bien humide. Il fallait ensuite chausser les raquettes mais pas à la façon babouche et ne pas reculer.....sinon c'est la chute. Pour quelques personnes, c'était découverte complète des raquettes : le matériel, mais aussi le milieu qui en fait se laisse conquérir assez facilement. Des petites grimpettes, quelques dévers, et nous voilà sur les crêtes que nous longerons tranquillement, avec quelques pauses pour écouter le guide, boire un thé chaud aux plantes, agrumes et miel. Direction l'auberge des Jonquilles pour un repas marcaire : tourte-crudités, toffoies au lard, salade et tarte aux myrtilles.

Les vêtements sont mis à sécher partout, sur les radiateurs. L'ambiance est sympa, détendue ; les jeunes gens se régalent. Au vu des conditions météo qui ne permettent pas une avancée rapide, les estomacs un peu trop chargés, le retour de l'après-midi sera un peu réduit pour rejoindre le car. Mais qu'importe, tout le monde est ravi d'avoir parcouru ce petit secteur des Vosges en raquettes. Une activité ludique, la bonne humeur des participants, une météo digne de nos aventuriers, et voilà une journée bien appréciée. Mado.

